

Publican nombres de aspirantes a ocupar la presidencia de la CDHDFW Radio | Agosto 26 de 2009

Vote:

Promedio:0 votos

Servicios

Buscar temas relacionados

- \* En este sitio
- \* Google en español

Compartir

Por Yadira Rodríguez

México.- Los 24 aspirantes que se registraron en la Asamblea Legislativa para ocupar la presidencia de la Comisión de Derechos Humanos del Distrito Federal, cumplieron con los requisitos...

Según el presidente de la Comisión de Derechos Humanos de la Asamblea Legislativa, todos entregaron a tiempo sus documentos y cuentan con el aval de las organizaciones sociales...

Así que ahora inicia el cabildeo, para dejar un pre dictamen a los integrantes de la V Legislatura, que tendrán la responsabilidad de elegir al nuevo ombudsman de la ciudad de México.

Entre los nombres que más suenan para suceder a Emilio Álvarez Icaza, que se mantuvo al frente de la Comisión de Derechos Humanos del DF durante ocho años, están los de Luis González Plascencia y Patricia Colchero.

Ambos ocupan una visitaduría en la Comisión de Derechos Humanos del Distrito Federal.

Así que para tomar la decisión de quién sucederá a Emilio Álvarez, la Asamblea Legislativa exhortó a los integrantes de asociaciones civiles a aportar elementos de juicio, que permitan dejar un pre dictamen hecho, luego de que la renovación de la Comisión de Derechos Humanos del DF quedará fuera de la agenda del periodo extraordinario de sesiones.

<http://www.wradio.com.mx/nota.aspx?id=867869>